



Le paganisme et la mort

« **Aide à mourir** » pour le peuple
« **Fontaine de Jouvence** » pour la superclasse

Chers amis,

Je vous invite à lire en complément l'article phare « [le petit livre très noir du transhumanisme](#)¹ ».

Nous sommes à une époque charnière qui annonce le retour en force du paganisme. Je ne parle pas d'une philosophie ou d'un art de vivre mais de ce paganisme que saint Augustin a combattu de toutes ses forces jusqu'à la fin de sa vie. L'Empire romain s'est effondré pour donner naissance au Christianisme grâce aux immenses travaux de saint Augustin. Les écrits de ce Père de l'Église ont fondé l'Occident et nous devons nous en souvenir, car, nous aurons, tout comme lui, à combattre le paganisme. Ne négligeons pas non plus les travaux des saints qui ont succédé à saint Augustin. Chacun d'entre nous devrait contrer le paganisme par sa réflexion chrétienne afin d'essayer d'endiguer la progression de la bête mortifère.

Pendant que le gouvernement légifère « l'aide à mourir » pour les personnes les plus fragiles, pour les pauvres, et enfin pour chacun d'entre nous lors d'une phase de notre vie, la superclasse souhaite vivre 200, 300 voire 500 ans grâce aux découvertes obtenues par les applications d'Intelligence Artificielle.

1 Le fichier PDF est téléchargeable à cette adresse :
https://lafrancechretienne.wordpress.com/wp-content/uploads/2024/05/le_petit_livre_tres_noir_du_transhumanisme_v03.pdf

Comme l'explique l'association « SFAP Soins Palliatifs », la loi sur l'aide à mourir est aussi permissive que celle du Canada :

- Introduction de l'aide à mourir dans le code de la Santé Publique
- Suppression du critère de pronostic vital engagé
- Remplacement par le critère de « phase avancée ou terminale » de la maladie, encore plus large et flou
- Porte ouverte au suicide assisté ou à l'euthanasie, au choix
- Inscription de la demande d'euthanasie dans les directives anticipées, au cas où la personne ne serait plus consciente
- Assouplissement du délai de réflexion de 48 heures
- Création d'un délit d'entrave à l'aide à mourir

Autrefois, la peine de mort mettait un terme à la vie des personnes qui faisaient du mal aux autres. Ainsi, la mort était pleinement associée à la morale à travers l'exercice d'une justice qui se voulait la plus équitable possible. Or, cette loi décorrèle de la morale la peine de mort au nom d'un progrès, qui en réalité, est une forme de néo-paganisme dans lequel les forts triomphent face aux plus faibles.

Les personnes qui se trouveront sans défense financière et en état de faiblesse seront éliminés légalement, comme s'il s'agissait d'une évidence. Cela annonce le basculement de la France dans une nouvelle ère où la force brutale triompherait. Ce point est extrêmement important à comprendre. Nous pourrions ne pas être inquiet s'il n'existait pas de revers de la médaille. Or, une pièce a toujours un côté face et un côté pile. Le côté pile indique que les personnes fortunées, celles faisant partie de la superclasse, pourraient, dans un futur proche, espérer vivre 200, 300 voire 500 ans grâce aux avancées technologiques de l'Intelligence Artificielle.

Laurent A. explique que les découvertes de l'Intelligence Artificielles vont permettre d'allonger la vie de ceux qui en bénéficieront. Les potentielles découvertes technologiques pourraient améliorer l'état de santé des seuls membres de la superclasse puisque la mise en œuvre de tels traitements nécessitent des investissements colossaux que seuls des milliardaires seraient en mesure de financer. Cela indique que certaines entreprises pourraient émerger dans l'avenir afin de vendre à prix d'or l'allongement de la vie.

Cependant, imaginez-vous l'état d'une civilisation qui aide à mourir les plus faibles, les inutiles, les surnuméraires, les non-essentiels et qui vend à prix d'or un verre de la Fontaine de Jouvence. Dans ce monde-là, la pauvreté, le handicap et la faiblesse seraient anéantis tandis que la course à l'immortalité technologique émergerait pour les autres. Il s'agit là d'une civilisation néo-païenne technologique composée d'une gnose numérique, de national-socialisme et de communisme.

Nous sommes à un tournant civilisationnel particulièrement dangereux. Si la superclasse parvenait à mettre en œuvre son programme, ce serait l'écroulement complet du Christianisme et des autres religions monothéistes pour laisser la place à un monde informe et totalement injuste. Dans ce monde-là où la mort triomphe, les plus sensibles d'entre nous voudraient seulement dormir, s'étendre sur l'asphalte et se laisser mourir².

Cette civilisation serait également blasphématoire puisqu'elle essaierait d'annuler la Crucifixion de Jésus-Christ qui est mort pour nous en rédemption de nos péchés. Le nihilisme essaye d'imposer sa civilisation néo-païenne gouvernée par la force numérique à l'humanité. Or, le nihilisme finit toujours par mourir de lui-même puisque une telle abomination dévorerait ses propres enfants. L'arrogance, la violence, l'orgueil et l'égoïsme d'une partie de cette civilisation totalitaire engendreraient la révolte de ceux qui souhaitent vivre en paix sans rien imposer à personne. Une civilisation qui ne posséderait ni foi ni morale deviendrait une gigantesque arène dans laquelle on lâcherait les lions et les esclaves pour assurer la jouissance de ceux qui assistent au spectacle. Ce serait un monde cruel où les citoyens devraient se cacher pour espérer survivre, comme au temps des persécutions chrétiennes. Ce serait également une civilisation qui finirait par engendrer une immense vague de résistance face à une telle partialité machiavélique³.

Nous sommes à un tournant majeur et les prochaines années seront très certainement marquées par de très graves événements qui annonceront la résurrection du Christianisme. Les survivants, si apeurés et en colère contre l'injustice, voudront assurer une vie paisible à leur descendance. Seule la diffusion d'un modèle Chrétien gouverné par la foi en Dieu et la morale pourrait endiguer la folie transhumaniste.

Bonne fête de la Pentecôte.

Dieu vous garde en ces temps de folie.

Stéphane

20 mai 2024

2 Il s'agit évidemment d'un clin d'œil à la chanson « le monde est stone »

3 Lire l'article édifiant sur « le procès et le martyre de sainte Cécile » au temps des cruels empereurs païens <https://saintmichelarchange.wordpress.com/2016/05/08/le-proces-et-le-martyre-de-sainte-cecile/> ou directement au format PDF : https://saintmichelarchange.wordpress.com/wp-content/uploads/2024/05/le_proces_et_le_martyre_de_sainte_cecile.pdf